
                       Ass. FORESTA MODELLO delle MONTAGNE FIORENTINE 
  

VERBALE DELLA 1A ASSEMBLEA ORDINARIA 

Il 26/4/2012 alle ore 14:30 presso il Centro Polifunzionale di Rincine (Londa, FI), è stata convocata dal 
Consiglio Direttivo l’Assemblea dei Soci tramite messaggio di posta elettronica contenente l’ordine del 
giorno (art. 12 dello Statuto). 
Il presidente Berti, verificata la presenza del numero legale, apre la seduta; l’Assemblea designa come ver-
balizzante il Socio Casini (art. 13 dello Statuto).  

 
Ordine del giorno: 

1. Avvio delle Comm. Tematiche previste dallo Statuto e definite dal Piano Strategico 2011-
2016. 

Berti sulla base della lettera di convocazione che riporta le funzioni delle Commissioni invita i Soci 
presenti a scegliere la CT alla quale contribuire. A conclusione dell’Assemblea hanno inizio i lavori 
delle singole CT, le cui riunioni dato il contenuto tecnico e interlocutorio sono verbalizzate separa-
tamente a cura del coordinatore e/o di un membro. 

2. Comunicazione inerente la Festa della Sostenibilità a Villa Poggio Reale (Rufina, FI) prevista 
per il 19/5/2012 a conclusione del Progetto B.O.S.C.O. Biodiversità Osservazione Scoperta 
Cittadinanza Orientamento. 

Trafficante  illustra l’iniziativa chiedendo che l’Associazione partecipi. L’Assemblea approva, il 
Presidente parteciperà all’evento. 

3. Comunicazione inerente la visita della Delegazione della Regione P.A.C.A. Provenza, Alpi, 
Costa Azzurra e del Segretariato della Rete Mediterranea delle Foreste Modello, prevista per 
il 30-31/5/2012.  

Ventre illustra la richiesta espressa dalla Regione francese PACA d’intesa con il Segretariato della 
RMMF di visitare la nostra realtà di foresta modello. L’Assemblea approva, lasciando al Consiglio 
gli aspetti organizzativi. 

4. Varie ed eventuali 

a.  Trafficante illustra il Progetto “Orienteering a Castagno d’Andrea” chiedendo il patrocinio 
a titolo non oneroso. L’Assemblea approva. 

b. Ventre illustra CARTE Coordinamento delle Associazioni delle Rinnovabili Termiche e 
dell’Efficienza energetica, proponendo che l’Associazione aderisca. L’Assemblea approva. 

 
il verbalizzante 

Lapo Casini 

 

il presidente 

Stefano Berti 

 


